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Migiiore gestione delle emergenze, ri-
modulazione dei servizi, formazione di
tutto il personale. Sono, in sintesi, le ri-
chieste avanzate da Giovanni Di Raimon-
do e Francesco Anzalone, rispettivamen-
te segretari provinciali dei sindacati dei
vigiii del fuoco Usb e Conapo.

La spunto delle loro istanze e nato dal-
l'emergenza incendio alia raffineria Isab
di giorno 20.

«L'incendio all'impianto nord, il secon-
do nel giro di sei mesi, preoccupa anco-
ra una volta le popolazioni di Augusta,
Priolo e Melilli, e tutti i lavoratori che
giornalmente operano all'interno della
raffineria tra diretti e indotto. Noi vigili
del fuoco, operatori del Soccorso pubbli-
co e della Difesa civile; siamo chiamati
giornalmente a confrontarci con una
realta industriale complessa. tra le piu
grandi d'Europa che ci impegna su due
fronti: il soccorso tecnico urgente e la
prevenzione attraverso i dispositivi di

legge a tutela della inco-
Iumita e della sicurez-
za».

Di Raimondo e Anza-
lone rilevano ancora la
necessita di maggiore
accortezza nel piano di
prevenzione, nei coo-
trolli, nella manutenzio-
ne.

«11nuovo incidente, at
di la delle reali dinarni-
che che saranno accerta-
te daIla magistratwa in-
quirente, impone un
maggiore livello di at-
tenzione sulla sicurezza,
Posto cbe Lasirurezza e
la salute pubblica vanno
tutelate anche dalle
aziende oltre che da rut,
ti gli enti dello Stato, noi
chiederemo al prefetto
cbevenga istituito un ta-

volo permanente sulla sicurezza per i ri-
schi industriali, dove siano coinvolte tut-
te le nostre organizzazioni sindacaii di
settore Sicurezza e Difesa civile, i rappre-
sentati sindacali dei lavoratori, i sindaci
dei Comuni di Augusta, Siracusa, Melilli
e Priolo».
Irappresentanti sindacali Usb e Cona-

po chiedono inoltre che siano ulterior-
mente incrementati e meglio pianificati,
possibiLmente con cadenza annuale, con
normali processi di retraining, i corsi teo-
rico-pratici previsti peraltro dalla legge,
per tutti i lavoratori delle aziende che
operano in realta industriali.

«Chiederemo al nuovo prefetto che
vengano applicate tassativamente e sen-
za ulteriori perdite di tempo tutte quel- .
le norme contenute nel decreto 81 del
2008, che riguardano le competenze dei
vigiii del fuoco. 11nostro impegno sara
continuo e costante per tutelare la salu-
te e la sicurezza dei cittadini e dei lavora-
tori di questa martoriata provincia, ma
abbiamo bisogno che la legge ci aiuti nel
nostro irnpegno»,

MARIA lER.ESA
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